



El aeropuerto de Zaragoza aumenta casi un 32% el tráfico de mercancías

La terminal consolida su crecimiento durante el primer trimestre del año, aunque el tránsito de pasajeros se estanca

ZARAGOZA. El aeropuerto de Zaragoza operó durante el primer trimestre del año más de 37.763 toneladas de mercancías, lo que supone un aumento del 31,8% respecto al mismo periodo de 2017. De estas toneladas, más del 88% corresponden a mercancía de procedencia internacional, gracias a la apuesta de Inditex por la terminal de Garrapinillos. El resto es material que llegó durante los meses de enero, febrero y

marzo desde distintos puntos del territorio nacional.

Durante el mes de marzo, por las terminales de carga del aeropuerto pasaron cerca de 14.000 toneladas de mercancía, un 30,1% más que en el mismo mes de 2017. Estos datos sitúan a Zaragoza como el tercer aeropuerto nacional en tránsito de mercancías, a escasa distancia de Barcelona. La pugna entre estas dos terminales por este segundo puesto -Madrid es líder indiscutible- está siendo cerrada. Si los datos de Zaragoza fueron mejores, en enero y marzo Barcelona superó a la capital aragonesa. En todos los casos, la distancia es escasa. Y si se mira el crecimiento con respecto al año

anterior, Zaragoza supera ampliamente a la Ciudad Condal.

El número total de operaciones en Garrapinillos aumentaron en marzo un 7,7%, con 659 movimientos, 473 internacionales y 122 nacionales. En total viajaron 35.255 pasajeros, un 5,9% menos que en marzo de 2017. Estos datos sitúan a Zaragoza en el puesto número 27 de los aeropuertos con más tránsito de viajeros.

En el total del primer trimestre, las operaciones aumentaron un 15,2%, mientras que el tráfico de pasajeros lo ha hecho un 1,7%, lo que supone un total de 1.790 movimientos y de 88.271 viajeros de enero a marzo.

HERALDO